



NORTE DE AFRICA

JULIO
2022

Reciban mis saludos desde el Norte de África, salud y paz, Dios los bendiga con estas riquezas que vienen de sus fuentes inagotables de todo bien.

**Pongamos toda nuestra atención en Jesús, pues de El viene nuestra confianza, y es El quien hace que confiemos cada vez más y mejor.
Hebreos 12.2 (TLA)**

El mes pasado concluimos las clases de apoyo para niños, y luego recibimos la visita del Barco Logo Hope, donde estuve colaborando en la librería y en la recepción. Allí tuve la oportunidad de hacer nuevos contactos, como así también de compartir y confraternizar con muchos obreros de más de cincuenta países, eso fue un impacto fuerte, ya que todos unidos estuvimos alabando e intercediendo por esta ciudad. Dios se está moviendo aquí, como así también continuamos con nuestros días de reuniones, a las cuales nos visitaron algunos integrantes del Barco LOGOS HOPE, contando sus testimonios. Y como frutos de esos días, tres mujeres con sus hijos recibieron las buenas nuevas.

También estuve dando un taller de costura, fue de gran ayuda para las mujeres, porque muchas de ellas tenían máquina de coser, pero no sabían como usarla. Para mí fue una linda experiencia enseñar a coser. De esta manera hacemos contactos, amigas y luego las invitamos a nuestras reuniones.



A la mitad de segunda semana de julio me enferme de COVID, los dos primeros días fueron de mucho dolor de cabeza y cuerpo. No estamos exentos de enfermedades, gracias a Dios ya me siento sana, gracias a ustedes que también estuvieron orando.

Gracias a Dios, tengo la tarjeta de RESIDENCIA!



En julio fui dos veces a Marruecos, un pueblo que está pegado a Ceuta se puede pasar caminando. Allí volví a comer la comida típica y a recordar mis experiencias previas, además tuvimos la oportunidad de hablar de Dios y orar por una mujer que estaba en la calle (viuda con 4 hijos su nombre Fátima). siempre nuestros viajes son intencionales, buscamos compartir algo de nuestro SEÑOR.

Gracias por cada ofrenda de amor, gracias por el esfuerzo que están haciendo. Gracias amada familia de la fe, Dios los bendiga más y abundantemente. Tengo también gratitud por la oración a mi favor, puedo sentir ese respaldo desde ahí, a veces me siento cansada, y de repente me lleno de fuerzas para seguir, eso lo atribuyo a la oración, muchas gracias, no dejen de hacerlo cinco minutos diarios suma para avanzar en estos contextos.

Podrías seguir orando:

- 1- Por un avivamiento, sueños, visiones, que sean movidos a creer en EL.
- 2- Por el equipo: cosas en común, comunión (unidos para que el mundo crea)
- 3- Por fortaleza física, salud mental, emocional.
- 4- Por protección, en las calles, al pasar fronteras.
- 5- Por los recursos para cubrir gastos.
- 6- Por nuestros encuentros los viernes y domingo, por cada amigo que esta llegando.
- 7- Por mi familia especialmente mi madre Dora.